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令和５年７月６日（12：30～13：30）

○ソング
　◦君が代　奉仕の理想
○スマイルBOX
　◦佐藤幸彦会長（今年度、会長職、皆様の御協力をいただきながら頑張りますので、よろしくお願いします。）
　◦村上堅二幹事（本日からのスタートとなります。まだまだ慣れない幹事ではありますが、一年間よろしくお願いいた

します。）
　◦運天直人会員（佐藤会長、村上幹事、いよいよ船出ですネ！一年間よろしくお願いいたします。大竹さんスマイル引

き継ぎましたよ！頑張ってください。）
　◦寺島由和会員（いよいよ新年度のスタートですね。佐藤会長、村上幹事はじめ皆様方、よろしくお願いいたしま

す。）
　◦佐藤清作会員（佐藤幸彦会長、村上堅二幹事、年度の出発をお祝いいたします。よろしくお願いいたします。）
　◦成井正之会員（佐藤幸彦会長、村上堅二幹事の出航を祈念して、良き一年になりますように！）
　◦山口治会員（佐藤・村上年度の船出を祝します。佐藤会長待ってましたという感じです。）
　◦中目公英会員（佐藤幸彦会長と村上堅二幹事との輝かしい船出をお祝いします。一年間どうぞよろしくお願いいたし

ます。）
　◦佐藤礼子会員（佐藤会長、村上幹事、これからもよろしくお願いします。）
　◦居川孝男会員（佐藤会長、村上幹事、一年間お世話になります。甲子園勝利おめでとうございます。よく頑張りまし

た。）
　◦池田浩章会員（佐藤会長・村上幹事、一年間体に留意し、頑張ってください。）
　◦富永章会員（佐藤会長、村上幹事、一年間よろしくお

願いいたします。）
　◦遠藤敦会員（今日、誕生祝をいただきました。77歳に

なりました。今夜、妻とシャンパンを飲もうと思ってま
す。皆様、ありがとうございました。）

　◦安部和夫会員（会長・幹事、一年間の長丁場頑張って
ください。）

　◦鳴島三夫会員（佐藤会長、村上幹事、一年間よろしく
お願いします。）

　◦金田昇会員（佐藤・村上丸の船出は順調ですね。今年
度もよろしくお願いします。）

　◦吉田充会員（佐藤会長、村上幹事、一年間よろしくお
願いします。誕生祝いありがとうございました。）

　◦石部辰雄会員（佐藤・村上丸の船出を祝します。）
　◦鈴木孝幸会員（西山よしえさん、入会おめでとうござ

います。これからロータリーライフを楽しんでください。
長らくの例会欠席を失礼致しました。スマイルいたしま
す。）

　◦根本あゆみ会員（佐藤会長、村上幹事の船出頑張って
ください。7/20の納涼例会楽しんでもらえるよう親睦委
員会、力を合わせて準備してます。沢山の皆さんのご来
場お待ちしています。）

　◦前原俊治会員（佐藤、村上年度の船出おめでとうござ
います。一年間頑張ってください。）

　◦大竹憂子会員（佐藤会長、村上幹事、一年間頑張って
ください。よろしくお願いいたします。）

A  出席免除を受けていない正会員数 ５３名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １４名

T  全 正 会 員 数 ６７名

C  Ⓐの出席者数 ３１名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ０名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 １１名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ４２名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ６２
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ６７．７％

第1765回例会出席状況� （R５年７月６日)

▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5（白河商工会議所内）  ☎23-3101　ＦＡＸ22-1300



第1765回例会 令和５年７月６日（２）

■会長の時間 佐藤幸彦会長
　皆さん、こんにちは。本年度、会長
を仰せつかりました佐藤幸彦です。今
年一年間、皆様には大変お世話になり
ますので、どうぞよろしくお願いした
いと思います。本日は大変暑い日とな
りましたが最高気温が39度、福島では

36度というような予報が出ておりましたけども、皆さ
ん是非健康管理には十分注意され健康維持していた
だきたいと思います。まず初めに、正会員証授与式と
いうのが本日あったらしいですが、誠に申し訳ござい
ません。私どもの準備不足でして、バッチとネームプ
レートとかのセレモニーを考えてまして、7月27日に
ガバナー公式訪問があるんですが、その時にと考えて
おりましたけども、正式に今日、西山よしえさんが西
ロータリークラブメンバーということで発表させてい
ただきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いし
たいと思います。私の後にちょっと一言だけ後でお願
いしたいと思います。暑いと先程言いましたが、暑い
といえば私たち我が白河西ロータリーメンバー3名も
大変熱い戦いをやっている最中でございます。今度の
日曜日には、是非皆さん投票所へ行っていただければ
と思います。今年は、西郷村会議員、福島県議会議員、
もしかすると衆議院という選挙の年になってしまいま
した。各地域、県、国の発展のために選挙権を行使し
ていただければと思います。今後のロータリーについ
てですが、本当に目白押しでございまして、7月20日
には納涼例会が泉崎カントリービレッジで行われます。
先程、仮集計が出てるんですが、なんと64名の参加を
今いただいております。まだまだキャパ的には大丈夫
かと思いますので、お子さん、お孫さん、ご婦人を連
れ添って来て参加していただければと思います。また、
7月27日にはガバナー公式訪問がございますので、こ
れもひとつよろしくお願いしたいと思います。またそ
の次の週、8月3日には米沢中央ロータリークラブさん
が来訪されるということでございますので、大変目白
押しでございますけども皆様のご協力ご参加のほうを
よろしくお願いしたいと思います。あとで私のほうか
らは方針があるということでございますので、簡単で
はございますが会長の挨拶とさせていただきます。

■幹事報告 村上堅二幹事
◦會舞道郷人代表　渡部一：御協力と御協賛のお願い
◦ロータリー文庫運営委員会委員長　茂木正：ロータ

リー文庫からお願い
◦右近ガバナー事務所：2023年7月RIレートのお知らせ
◦2022－23年度ガバナー事務所：7月1日より改定する

「地区運営規定」
◦右近ガバナー事務所：【トルコ大震災支援活動報告】

◦新入会員挨拶 西山よしえ会員
　改めまして、こんにちは。今月から
正式に入会を認めていただけるという
ことで、今日ご挨拶ということで全く
準備しておりませんでしたけれども。
先月より、お客様ということで何回か
参加させていただきまして、皆様の温

かい受け入れというところで非常にほっとしていると
ころでございます。中島村で広告制作業というところ
で、父、会長として、サポートいただいているところ
ではありますけども、本当に人間としてもまだまだ未
熟でございますし、経営者としてもまだ4年目という
ことでですね、全く本当に右も左もわからないといっ
た中でございますので、是非皆様にご指導ご鞭撻のほ
どいただければと思っておりますので、どうぞよろし
くお願いいたします。

■委員会報告
◦雑誌広報委員会 松永紀男委員長

　皆さん、こんにちは。今年度、雑誌
広報委員会の委員長を務めさせていた
だきます松永です。よろしくお願いい
たします。お手元にこの『ロータリー
の友』届いてると思うんですけども、
多分皆さんお気づきだと思うんですけ

ども最近の『ロータリーの友』ってキーワード検索し
てみると、例えば今回の場合だと、オムツとか親子と
か新入生とか子供とか女性とか、そういったざっと目
次を見ただけでも色合いがわかるような記事が増えて
きてると思います。今日、西山さんのほう新入会員と
して女性会員として入っていただきましたけれども、
おそらく今年度会員拡大の方針としては可能であれば
女性会員をより積極的に勧誘したいというようなお話
も伺ってますので。こういったテーマに従った流れの
運営というか勧誘活動を今後もしていくのかななんて
ことは考えていますけども。その中で今回ちょっと見
ていただきたいのは、縦組みの4ページ、一番最初で
すね。村木厚子さんの話で、もちろん村木厚子さんっ
ていうと官僚の方で大変有名な方で、内容は読んでい
ただきたいんですけど、いわゆる郵政疑惑というか、
いわゆる簡単に言えば国家公務員でありながら濡れ衣
を着せられて、郵政の不正事件で一時期留置までされ
最終的には無罪放免になって、検察側がその証拠偽装
で3名も逮捕されたという、そういういわゆる事件で
すね。おそらくその際の村木さんの心中やいかにとい
うことだと思うんですけども、この文章の中の7ペー
ジ以降、その辺の事の下りが書いてありまして。簡単
にいえば、大切なのはこういった人が窮地に追い込ま
れた時には大切なものは家族と友達だというふうな内
容が書いてあります。私これ読んでて思って、先程例
えば奉仕に理想云々って、いきなり1行目に「集いし
友よ」ということで出てくるんですけど、私自身もサ

本日のプログラム



第1765回例会 令和５年７月６日（３）

ラリーマン生活から今の立場に移り変わって13年経ち
ますけど、やっぱりいろんな友達だとか家族に支えら
れて助けていただいてここまで何とかやってきてると
いう部分がありますので、さぼり気味だった私が言う
のも何なんですけども、ロータリー活動の中で友を大
事にしたいなというふうに思っております。でです
ね、内容はともかく今ご存じだと思うんですけども、
『ロータリーの友』ウェブ版で読めるんですね。ＩＤ
といわゆるパスワードを入れればウェブで読むことが
できますので、ＩＴ委員会さんのほうにお願いして、
そのＩＤとパスワードを皆さんに告知しますので。新
しいパスワードを今日いただきましたので、15日以降
そのＩＤとパスワードを入れれば、ウェブ版で見るこ
とができますので、是非何かのタイミングでウェブ上
でご覧になっていただければなと思います。15日以降
です。今見れるパスワードもあるんですけど、もうあ
と日にちが少ないですから、今回7月号までは雑誌で
見ていただいて、あとはウェブで見ていただければな
と思います。過去の部分もそのウェブ版ですと見れま
すので。例えば、何かロータリーの中で自分がこんな
ことをやりたいとか活動をこういうふうにしたいとい
う時には、過去遡ってこれ見ていただければ、内部の
こと以外、他のロータリーさんでやってる事なんかも
参考にすることができると思いますので、是非目を通
していただけたらなと思っております。ＩＴ委員会さ
んにお願いして、そのＩＤとパスワードが告知できる
ような形にはしたいと思っておりますので、よろしく
お願いいたします。

◦親睦委員会 吉成真五郎委員長
　皆さん、こんにちは。親睦活動委員
会の委員長を仰せつかりました吉成で
す。一年間、どうぞよろしくお願いし
ます。親睦はロータリーの肥やしとい
う、とても大切な栄養源ということな
ので、楽しい活動ができるように一年

間やっていきたいと思います。結婚記念日と誕生日の
お祝いということで、親睦活動委員会のほうで考えた
んですけども、結婚記念日のお祝いを今回「菓子工房
くるみの森」というお菓子の焼き菓子セットになって
おりまして、紅茶とかコーヒーとかと一緒に、ご家族
で楽しんでいただければと思います。ちょっと都合
で、会場のほうで今年はお渡しするようにいたしま
す。欠席の方には私ども委員会のほうでお届けするよ
うな形を取りたいと思います。続きまして、誕生日の
お祝いなんですけれども、こちらはうちの委員会にソ
ムリエの鈴木浩一郎君がいらっしゃいますので、スパ
ークリングワインをセレクトして皆さんにプレゼント
させていただきたいと思います。鈴木君が今日来てお
りますので、ちょっと一言だけワインについて喋って
いただきたいと思います。

 鈴木浩一郎会員
　皆さん、こんにちは。今年一年間、
誕生日のプレゼントを担当させていた
だきます。せっかくですので、ワイン
のご紹介を少しだけさせていただきま
す。今年一年間イタリア産のスパーク
リングワインを皆さんに差し上げたい

なと思っております。生産者の名前が、「ロータリ
ー」といいます。ロータリーの中で誕生日のプレゼン
トをするにはふさわしい生産者のネーミングだなと思
って、こちらのワインをセレクトさせていただきまし
た。中身はもちろん辛口なんですけども、フランス産
の高級シャンパーニュと同じ作り方をしている瓶内二
次発酵という作り方をしておりまして、普通のスパー
クリングワインと何が違うかといいますと、やはり味
の幅のきめ細かさが違います。安いスパークリングワ
インには大きい缶の中で二次発酵させ、それを瓶詰め
するやり方をしているんですけども、シャンパーニュ
やこの瓶内二次発酵の場合のものは、瓶の中で二次発
酵させております。シャンパーニュはちなみに最低
瓶内熟成期間というのがありまして、最低18か月瓶
内で熟成させないとシャンパーニュと呼べないんで
すけども、こちらは24か月熟成させております。且
つ、気圧。要は泡の強さですね。シャンパーニュ5気
圧という規定ありますが、このスパークリングワイン
は5.5気圧ということで、泡の強さにも定評がありま
す。また、もう一つあるんですけれども、ほとんどの
スパークリングワインはノンビンテージなんですね。
ＮＶって書いてあるんですけども、こちらは2016年の
ビンテージになりまして、その年だけに収穫されたブ
ドウを使って作られたという、シャンパーニュに置き
換えると本当に数万円してしまう質のワインになって
おります。こちらも予算内で見つけられたスパークリ
ングですから、非常にこうシャンパーニュに引けを取
らない、もしかしたらシャンパーニュより美味しいス
パークリングですので、是非楽しんで飲んでいただけ
ればなというふうに思っております。また、お酒を飲
まれない方は先日アンケートさせていただきましたけ
ども、ソフトドリンク、ぶどうジュースを二種類用意
してました。一つはスパークリングのブルターニュ産
のリンゴ100パーセント使ったスパークリングと、あ
ともう一つは、会津の小森ブドウ園さんという所の農
園がありまして、こちらでワイン用に栽培されたスチ
ューベンという品種を使ったストレート果汁100パー
セントのぶどうジュースを用意しております。ちなみ
に、こちらのブドウジュースなんですけど、結構レア
な小森ブドウ園さんか逢瀬ワイナリーさんかうちでし
か取り扱いがないという。他にはちょっとないので、
非常に貴重なブドウジュースになってますので、お酒
を飲まれない方も楽しんで誕生日を送っていただける
んではないかなというふうに思っております。
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◦親睦委員会 吉成真五郎委員長
【誕生日】
遠藤敦会員、阿部克弘
会員、吉田充会員、白
岩修一会員、水上泰真
人会員

◦地区委員会任命状授与式
会員増強委員会委員 金田昇殿
青少年奉仕委員会 RYLA委員長 中目公英殿
RLI委員 吉野敬之殿
青少年奉仕委員会 インターアクト委員 十文字光伸殿

■会計報告
◦会計 寺島由和会員

　皆さん、こんにちは。会計の寺島で
す。今年度も会計のほうは続投になり
ますので、本年もよろしくお願いいた
します。今月、会費の請求月になって
おりまして、後程吉田さんからご案内
届くかと思うんですけども、7月25日

に皆様の口座のほうから会費のほうを引き落としさせ
ていただきますので、ご準備のほうをよろしくお願い
します。それから、直接お振込みされる会員の皆様も
ご対応のほうをよろしくお願いいたします。それとあ
と、今月はゴルフ愛好会の会員の皆様方の年会費のほ
うも併せて請求させていただきますので、ご対応よろ
しくお願いいたします。

新入会員バッチ、
ネームプレート、
授与
西山よしえ会員

■本日のプログラム
会長・幹事新年度方針
◦村上堅二幹事

　皆さん、改めましてこんにちは。今
年度、幹事を仰せつかりました村上で
ございます。一年間、よろしくお願い
したいと思います。幹事の仕事って大
きくいうと、会長の補佐であり、会員
の皆様の補佐であるというふうに考え

ております。会長、そして会員の皆さんがロータリー
活動を楽しめるように努力いたしますので、一年間よ
ろしくお願いいたします。それから、今年度クラブ活
動目標であります「みんなが楽しいロータリー」とい
う言葉がありました。今回、2530地区のスローガン
が”ENJOY the ROTARY PRIDE"「ロータリーの誇
りを楽しもう」というふうな形の地区の今回のテーマ
になっております。実はその皆さん多分これ見られる
と、地区のテーマを見てから会長がこの内容を決めた
のかななんて思っているかと思いますけれども、実は
会長のほうは去年の11月くらいからこの活動目標を考
えておりました。「みんなが楽しいロータリー」。こ
れは自分だけじゃなくて、家族も楽しいロータリーと
いう形だと思うんですけれども、これ実は私入会し
て8年になるんですけど、亡くなられている吉成清志
さんがよく言われてました。ロータリーって楽しいん
だよって。みんな楽しんだ方がいいよ。そういうふう
に言われて私もロータリーに入りました。ここに皆さ
ん入会された時に、そんな話があったと思います。い
ろんな事情があって入会されたと思います。ただ、皆
さんやはりこの会に入ってそんなに退会することなく
皆さん続けてらっしゃるというのは、やはりこの西ロ
ータリークラブが非常に楽しいんだろうなと。ですか
ら、その楽しさを何とか維持できるように、私も努力
していきたいなと思っています。本年度、特に非常に
メンバー優秀な方が多いので、今年、委員長をお願い
しました方は、もう私が知らないうちにどんどん用事
を進めていただいてるようなので、一年間本当に皆さ
ん助けていただいて、何とか進めていければなという
ふうに思っております。それから、会長と共に委員会
等のサポート、あとは会員サポートをしてまいりたい
と思いますので、何かあったら是非一言いただければ
対応できるところは対応していきたいと思ってます
し、皆さんの楽しいこのロータリー活動ができるよう
に、一生懸命サポートしてまいりますので、一年間よ
ろしくお願いいたします。



第1765回例会 令和５年７月６日（５）

◦佐藤幸彦会長
　改めまして、皆さんこんにちは。
2023－24年度白河西ロータリークラブ
の第38代会長を仰せつかりました佐藤
幸彦です。職業分類は建材販売でし
て、建築土木資材、住宅設備機器の
販売等をやっております。白河駅前で

「株式会社佐藤春洋商店」、現在社名を変更しまして
「株式会社ハルミ」の代表取締役をやっております。
一年間、皆様には大変お世話になるかと思いますけ
ども、どうぞよろしくお願いしたいと思います。私
は1959年3月、昭和34年生まれでして、今現在64歳で
す。ロータリー入会は2001年ですので、42歳の時であ
りまして、今年でロータリーは22年になるんですが、
ほとんどわかってない状況のまま今、会長になってし
まったという次第でございます。白河西ロータリーが
昭和61年に設立されて38年目ということですが、私の
父、春洋はこのロータリーのチャーターメンバー、当
時27名だったそうでございますが、その中の一人だっ
たようでございます。仕事の都合で出席率はどうだっ
たかわかりませんが、私が入会する前に退会してしま
いました。現在、チャーターメンバーは、片倉会員、
宮本会員、永野会員、佐藤清作会員、富永会員、渡部
勝也会員、そして名誉会員の、林会員、今井会員の合
計8名が今チャーターメンバーとして残ってるようで
ございます。私のロータリーの役職は、親睦、雑誌広
報、クラブ会報と幾つかの委員長をさせていただきま
したが、2011－12年度の第26代大竹喬会長の時には幹
事を務めさせていただきました。その東日本大震災の
時だったんですが、金田昇会長の時から引き継ぎで、
すごく大変だった記憶がございます。さて、ポール・
ハリスの話から始まるんですが、ご存じのように今か
ら118年前、1905年に世界恐慌の真っただ中にシカゴ
ロータリークラブを3名で誕生させました。始めから
奉仕という状態ではなく、商業道徳の欠如が目に付く
ようになり、お互いに信頼できる公正な取引をし、仕
事上の付き合いがそのまま親友関係に発展する仲間を
増やしたいという趣旨でロータリーが結成されたよう
でございます。その後、今では200以上の国、3万7千
のクラブ数、110万人を超える規模になり、世界に目
を開いてその後奉仕活動を求められるようになり、多
方面に渡り貢献するようになりました。日本では1920
年、東京ロータリークラブが最初でありまして、現在
2200のクラブ数、会員数は8万3千人となっておりま
す。しかしながら、どこのクラブでも会員数の減少は
かなり深刻な問題になってきておりまして、会員増
強が第一目標になっているようでございます。今年
度の、ゴードンＲ.マッキナリー会長はスコットラン
ドの出身の方でございまして、「CREATE HOPE in 
the WORLD」「世界に希望を生み出そう」をＲＩテ
ーマに、ロータリーが平和やメンタルヘルスのため
に活動し、世界に希望を生み出すように呼び掛けて

います。そのためには、対話を通じて信頼を築くこ
とが大事と訴えています。また、第2530地区、右近
八郎ガバナー。福島ロータリークラブの方でござい
ますが、”ENJOY the ROTARY PRIDE"「ロータリ
ーの誇りを楽しもう」を地区スローガンに掲げ、楽し
いロータリー活動と研鑽を訴えています。ロータリア
ンには、公正な感性、リーダーシップを備えた人が多
く、各々その資質は異なりますが、互いにその多様性
を認め合い出会う機会を重ねていくうちに仲間意識が
自然と芽生えてきます。行事や奉仕活動に参加し協力
し合うことが、仲間意識を更に高め結束を高めるよう
に思います。さて、我が白河西ロータリークラブです
が66名のスタートとなります。そのうち、女性会員が
8名ございます。その中で、パスト会長が38名いたわ
けでございますが、現在は21名おります。概ね3人に1
人は歴代会長ということになるかと思います。わたく
し第38代会長として「みんなが楽しいロータリー」を
活動目標にさせていただきまして。このみんなとは、
会員はもちろんのこと、ご家族、お孫様、そして地
域の方々を意味し、コロナも終息に至っておりません
が、親睦と奉仕の基本精神に基づき、志を同じくする
者同士が団結し、ロータリアンとしての信念、誇りを
持って個人と個人の繋がり、集団と集団の繋がり、そ
して個人と集団の繋がりを大切にし、身近なところか
ら実践行動し、例会、事業に参加して良かった。勉強
になった。楽しかったと思えるクラブ。また、会員、
ご家族のためになる例会。地域社会事業にも積極的に
参加し、地域に貢献、奉仕できる楽しいロータリー活
動をしていくことが、クラブの活力を維持すると共に
会員増強にも繋がると考えております。重点目標を述
べさせていただきます。まず、会員増強。これは退会
防止も含めてるんですが、女性会員を含め活力のある
会員の勧誘。当クラブの特色ですが、青年会議所また
は商工会議所青年部のＯＢの方が非常に多いので、そ
の辺もまた重点的にもしていきたいなと考えておりま
す。会員の健康維持、健康管理、日頃からできる簡単
な体操等、皆様からアドバイスもいただければと思っ
ております。私もいろいろスポーツをやるんですが、
スポーツをやる前、例えばゴルフでもいいんですが、
よく準備体操を皆さんするかと思います。ところがス
ポーツ終わった後、ゴルフ終わった後等々、ストレッ
チ関係とかやってる方非常に少ないと思います。私は
スポーツをした後のストレッチ等を非常に重視しなが
らやっておりますので、皆さんにも是非勧めておりま
す。また、簡単に深呼吸って皆さんするでしょうか。
例えば、今ちょっと皆さん深呼吸してみてください。
大体、肺を膨らますかと思うんですけども、そういう
深呼吸を一日1回2回とやっていけば肺も活発になりま
すし、欲を言えば腹式呼吸にすればストレス発散とな
るようでございます。腹式呼吸というのは、今皆さん
深呼吸した時に肺を膨らませるのではなくて、お腹を
膨らませるんです。吐く時にお腹をへっこます。これ
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によって横隔膜の上下によって健康になる説もありま
すので、間違いではないのでよかったら深呼吸、また
はストレッチ等、簡単にできる運動から始めていただ
ければなと思っております。楽しくてためになる例会
であれば、自然と参加者は増えてくるかと思っており
ます。魅力あるクラブにしていきたい。地域から信
頼、評価される活動。地域事業参加も是非各個人でも
やっていただければと思いますが、例えば今年の8月5
日、6日。久しぶりに白河駅前で商工会青年部の方が
夏祭りをやるようでございます。また、8月6日には白
河花火大会が決定されております。または、ジロデシ
ラカワ。または、赤十字の献血運動等々にも積極的に
参加、親睦を深めつつ自己研鑽による活動に繋がって
いけばなと思っております。会員のためになる事業を
していきたいなと思っております。年に今47回の例会
があるんですが、年に1回は会員の一人が必ずここに
立って、何かしらの2分でも3分でも結構ですけども、
一人一回はここに壇上に上がってスピーチをしていた
だければなと考えております。あと、同じくホームミ
ーティング。これは年に二回予定されておりますの
で、これの継続もお願いしたいと思います。国際交流
事業も9月28日に今、外国人を呼んでということで、
吉成会員にもお願いしているんですが、決定されれば
また後程発表していきたいと思っております。また、
いろいろな勉強会も必要かと思いますので、今インボ
イスでうちの会社なんかもいろいろあたふたしてるん
ですが、これの講習会なんかできればなと考えており
ます。続きまして、大きくの三つ目ですが、家族を巻
き込んだ事業を、会員の親睦と交流はロータリークラ
ブの基本でありますし、友情を深めお互いをもっと知
ってもらうために恒例でございますが、新年会、納涼
例会、クリスマス例会には、婦人、お子様、お孫様を
お誘いし、ロータリーを楽しんでもらおうと思ってお
ります。ちょっと皆さんにご質問があるんですが、こ
の中でご自分で楽器を持ってる、または出来るという
方は何人くらい、もしくは奥様がやっている子供がや
っているという方は何名くらいいらっしゃいますか。
楽器、何でも結構です。私のこれ、理事会を通ってな
いんですが、一つの夢なんですが、クリスマス例会に
一夜限りのロータリー楽団を作りたいなと。これは皆
様のご協力がないとできないんですが、普通クリスマ
ス例会ですと、プロの方といいますかね、お呼びして
ＢＧＭ等々やってもらうんですが。この西ロータリー
関係者だけ、もしくはマイメンバー、奥様、お子様で
結構でございますけども、自分で楽器を持ってきてそ
の場で出来ると。曲の内容はクリスマスソングオンリ
ーと。「ジングルベル」でも「きよしこの夜」でも、
そのような形2～3曲を会員の手による会員による楽
団。一夜限りでございますので、そんな事ができたら
なと考えております。まだ、理事会を通っていません

ので言えませんけども、是非楽しむ例会にしたいなと
思っております。大きく分けて四つ目なんですが、他
クラブとの交流。姉妹クラブである山形、米沢中央ロ
ータリーはこれは毎年2月の蔵王スキーを始めて交流
しているところでございますが、継続していきたいな
と思っております。沖縄コザロータリー、埼玉深谷ノ
ースロータリークラブ。埼玉深谷ノースさんにおきま
しては、来年、渋沢栄一さんが一万円札となっており
ますので、渋沢栄一記念館行った方あるかと思います
けども、その辺なんかも交流を深めていきたいなと思
っております。観桜会につきましては、矢吹ロータリ
ークラブとの合同になるかと思いますが、これは来年
の4月になりますが白河西が主催になるようでござい
ますので、どうぞよろしくお願いしたいと思います。
また、ＩＭ地区大会の参加も促していきたいと思いま
す。大きく分けて最後の五つ目なんですが、各愛好会
への協力をしていきたいなと思っております。今まで
してなかったというわけではございませんが、愛好会
は趣味を通じて大変親睦の取りやすい会。それがロー
タリーの活性化にも繋がっていると思っております。
ゴルフ愛好会に関しては、7月30日ありますが年4回の
ゴルフ。野球愛好会に関しましては、先々週も甲子園
で頑張ってこられたということもありますし、歴史文
化研究愛好会には昨年は狛犬でしたか。スキー愛好会
はこれまでの蔵王。バイク愛好会に関しましては、是
非ツーリングをやっていただきたいなと。あと、家族
交流・情報部会と、この6つの愛好会への積極的な参
加を促すと共に協力をしていきたいと思っておりま
す。最後になりますが、会員数66名。平均年齢59歳。
会員の皆様が無理なく情報交流していけば、必ず良い
成果が生まれると信じています。そのためにはやは
り、例会に出席、または各事業に参加していただかね
ばなりません。時代は確実に変化しています。変化を
するということは、どうしても抵抗感を感じてしまい
ます。やったことがないから、前例がないからと、ま
ずできない理由を考えてしまいますが、できない理由
を考える前にどうしたらできるかを考えるようにして
いくことが必要だと思っております。ロータリーを活
用すれば、普段感じてる事、個人ではなかなかできな
い事を出来る可能性が出てきます。ロータリー活動を
通して地域貢献、国際交流と、みんなが楽しくなれれ
ばいいなと思っております。是非とも皆様のご指導ご
協力、よろしくお願いいたします。
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